

25 Jahre sind genug. - Die KKL-Zeit geht zu Ende.

15/07/2025 15:22

Alles Gute für alle!



Coaching ist gesund. Angebote im KommunikationsKontor R. Wellach

Nach 25 Jahren als "freier" Texter und Coach für Hunderte von Unternehmen und Einzelnen schließe ich im Verlauf des Jahres 2024 krankheitsbedingt das KKL weitgehend.

Wer kurzfristig noch Hilfe braucht, möge sich einfach an die bekannten Kontaktadressen wenden, vielleicht kann ich dann in kleinem Rahmen noch etwas für Sie und euch versuchen. Insbesondere auf Gesprächsanfragen zu philosophischem Coaching unter www.philosophische-praxis-luebeck.de werde ich weiterhin möglichst eingehen.

Allen anderen Kunden, Klienten und Partnern sage ich an dieser Stelle zum Abschied meinen herzlichen Dank und wünsche alles Gute in allen Dingen.

Und tschüss!